

NOUVEAU : LA MAISON BLEUE 41 OUVRE LE SAMEDI MATIN À PARTIR DU 21 JUIN 2014

Ce vendredi 13 juin, en commission permanente, l'Assemblée départementale a voté pour l'ouverture de la Maison Bleue 41 le samedi matin.

Le Conseil général de Loir-et-Cher a choisi de s'engager fortement dans la politique sociale en faveur de l'autonomie des personnes âgées et handicapées.

Cette implication s'est notamment traduite par un projet d'appartement témoin pourvu d'un panel d'équipements et de solutions d'adaptation du logement pour bien vivre chez soi et pallier la perte d'autonomie.

Ces technologies innovantes, en particulier dans le domaine de la domotique, permettent de faciliter le maintien à domicile des personnes âgées. De ce projet est née la Maison Bleue 41.

Plus d'un an après son ouverture, ce logement témoin, ouvert du lundi au vendredi, connaît un vif succès auprès des particuliers, professionnels, des étudiants et des institutionnels.

Pour permettre les visites en dehors des jours ouvrés de la semaine, le Conseil général a décidé d'ouvrir ce lieu le samedi matin, à titre expérimental, à partir du 21 juin 2014 puis tous les samedis matins jusqu'à la fin de l'année 2014.

Infos pratiques :

La Maison Bleue 41 - Gratuit et ouvert à tous

32.4 Avenue du Maréchal Maunoury à Blois

Tel : 02 45 50 55 25

Ouvert du lundi au vendredi

Sur rendez-vous le matin et visite libre de 13 h 30 à 17 h 30

Ouvert le samedi matin

Visite libre de 9 h à 12 h 30

Plus d'infos sur www.lamaisonbleue41.fr

CONTACTS PRESSE

Amélie Lataste : 06 88 04 42 52 – 02 54 58 54 60 - amelie.lataste@cg41.fr

DIRECTION DE LA COMMUNICATION – CONSEIL GÉNÉRAL DE LOIR-ET-CHER : 02 54 58 41 12